

幸せで豊かなまちづくり



藤岡市議会議員 窪田 行隆

明けましておめでとうございます。
市民の皆さま、輝かしい新春を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、日頃から市議会の活動に対しまして、温かいご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

今日、人口減少、少子高齢化などの諸課題に対し、市民と行政、議会など官民一体となって進めることが重要であります。また、本市の目指す将来像に向かって活力ある地域社会を創るため、地域の実情に合った施策を進めていくことが求められています。藤岡市の魅力を多くの人に知ってもらい、藤岡で働きたい、子育てしたい、住みたいと思えるまちづくりを目標に、全力で取り組んでまいります。市民の皆さまにも、市政に対する活発な意見や施策への協力など、積極的なまちづくりへの参加を期待しております。

市議会といたしましても、開かれた議会、市民の皆さまと共に歩む議会として「幸せで豊かなまちづくり」の実現を目指して、議員一同さらなる努力をしておりますので、一層のご理解とご支援を賜りますよう、心からお願い申し上げます。

新しい年が皆さまにとりまして、穏やかな良い年でありますことをご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。

謹賀新年

藤岡市議会

議長	窪田 行隆	副議長	針谷 賢一		
議員	関口 茂樹		丸山 保	小西 貴子	内田裕美子
	中澤 秀平		野口 靖	大久保協城	湯井 廣志
	松村 晋之		橋本 新一	青木 貴俊	岩崎 和則
	茂木 光雄		冬木 一俊	隅田川徳一	吉田 達哉

明るく元気な郷土藤岡に向けて 市民と市民の絆、地域の絆を育む

皆さま、明けましておめでとうございます。
謹んで新年のごあいさつを申し上げます。また、日頃からの市政運営に対するご支援とご協力に心から感謝を申し上げます。

本年は、全ての地区公民館が「地域づくりセンター」へと移行いたします。地域住民のさらなる交流やにぎわいを創出し、人や地域の絆、支え合いを大切にしながら、市民の皆さまと行政とが協働し、ともに郷土愛にあふれた地域づくりを加速させ、将来にわたり持続可能な地域のコミュニティの形成を図ります。

また、福祉や教育、コロナ対策など各分野にわたる政策をスピーディーかつ着実に実行し、市民の皆さまが安全・安心に生活できるよう、地域経済の活性化にも積極的に取り組み、命と健康、暮らしを守ることを第一に、全力を尽くします。

4月からは医療費の助成を高校卒業までに拡大、第2子以降の学校給食費を無償化とする方針も決定し、子育て支援強化に取り組んでまいります。さらには、図書館、保健センター、多目的ホール機能を有した複合施設建設、西部工業団地(第3期)の整備をはじめとする産業基盤整備、いちご「やよいひめ」を生かした観光農園団地整備など、本市の特色あるさまざまな政策を力強く推進し、次の世代へとつなげていきます。

社会の変化が著しい中、10年、20年先を見据え、全ての市民の皆さまが、大きな夢や希望を持って笑顔で過ごせるまちづくりを目指します。明るく元気な郷土藤岡の実現に、引き続きのご支援とご協力をお願い申し上げます。年頭のごあいさつといたします。



藤岡市長 新井 雅博